
Dorferneuerung Segnitz  
 

 
Protokoll über die Sitzung des Arbeitskreises 2 

"Ortsbild" 
 
Datum:  25. Januar 2011  

Ort:  Schulungsraum alte Schule Segnitz  

Dauer:  19.30 – 22.00 Uhr  

Teilnehmer:  12 Teilnehmer  

Protokollführer:  Dietmar Bischoff  

 
Themen:  1. Auswertung Befragung Kreiselgestaltung 

2. Parkplatzgestaltung 
3. Sonstiges 
4. Nächstes Treffen 
5. Aktionen 

 

1. Auswertung Befragung Kreiselgestaltung  
 
Insgesamt sind 17 Vorschläge aus den Reihen der Bürger eingegangen. Eine 
Zusammenfassung der Vorschläge wird zu gegebener Zeit veröffentlicht. Norbert Bischoff wird 
sich bei allen Teilnehmern an der Ideensammlung in den Marktbreiter Nachrichten im Namen 
des AK bedanken. 
 
 
Aus den vielen Vorschlägen hat der AK jeweils einen Vorschlag für jeden Kreisel zur Vorlage 
beim Gemeinderat erarbeitet. Diese wurden an den Bürgermeister weitergeleitet und sollen in 
der nächsten Gemeinderatssitzung begutachtet werden. Christian Lauck und Christine 
Kaemmer werden die Vorschläge in der nichtöffentlichen Sitzung erklären.  
 
Die Vorschläge sollen erst nach Rücksprache mit dem Straßenbauamt veröffentlicht werden. 
 
 

2. Parkplatzgestaltung 
 
Zur Parkplatzgestaltung am Mainufer wurden folgende Vorschläge erarbeitet: 
 
Auflockerung durch punktuell angeordnete Kombination von Felsquadern und Baumkübeln (3 
Inseln) und wiederholen durch gleiche Kombination in Kleinformat auf dem Parkplatz. Die Inseln 
sollen im Mainuferbereich mit dem/den Holzdeck(s) kombiniert werden.  
 
Eine weitere Idee zur Auflockerung und Abgrenzung ist den Teerbelag im Bereich der „Inseln“ 
abzufräsen und mit hellem Teerbelag zu füllen. 
 
Eine weitere Möglichkeit wäre eine Sitzanordnung mit Steinquadern aufgebaut wie ein 
Amphitheater(siehe Bild in der Anlage als Beispiel) 
 
Weiterhin soll der Mainwiesenfestplatzes und der Weg zur Kanuanlegestelle mit in die 
Gestaltung integriert werden. 



 
Weiterhin wurde angeregt zu prüfen, inwieweit man eine kleine Holzterrasse zum Mainufer 
hinaus erweitern könnte. 
 
 

3. Sonstiges 
 
Aus den Reihen des AK wird die Frage an die Gemeinde gestellt, inwieweit bereits eine 
Entscheidung zur Gartenbegradigung im Bereich des möglichen Beach Volleyballfeldes gefallen 
ist. 
 
 
 

4. Nächstes Treffen 
 
15. Februar 2011 um 19.30 Uhr (Schulungsraum Alte Schule) zum Thema Gebäude (Vitalitäts-
Check) mit Frau Conrad 
 

 
5. Aktionen bis zum nächsten Treffen: 
 

- Herr Wirth ergänzt Plan zur Mainuferzone 
- Herr Wirth klärt mit Bürgermeister Termin mit Straßenbauamt, Einbeziehung der 

Randbereiche am Sulzfelder Kreisel und Nutzungsvereinbarung der Fläche am Mainufer 
mit Wasserwirtschaftsamt 



„Amphitheater aus Steinquadern“ 


